

# *Música tradicional cubana alegrará festival Koktebel Jazz Party*

---



Feodosia, Rusia, 27 ago (RHC) Géneros tradicionales cubanos como danzón, mambo, cha cha chá y bolero deleitarán hoy a los melómanos reunidos en el festival Koktebel Jazz Party, previsto hasta mañana en Feodosia, ciudad de la península rusa de Crimea.

Unas horas antes de presentarse en la gran fiesta musical, el cantante cubano Juan Horlendis Baños y el percusionista Fidel Alejandro Veitía conversaron sobre el concierto de esta noche.

Para la ocasión, los caribeños compartirán escenario con su coterráneo Reinier Frómata (bongó-drums) y los instrumentistas rusos Pyotr Vostokov (trompeta), Serguei Baulin (saxofón), Alexei Ivannikov (piano), Vladimir Koltsov-Krutov (bajo) y Anna Berezina (conga), reunidos aquí como Mambo Party.

"Se trata de un proyecto cultural con músicos de Rusia en el cual rescatamos los temas cubanos más tradicionales de las décadas de 1940, 1950 y 1960", precisó Baños muy entusiasmado por traer al balneario de Koktebel un pedazo de la Isla caribeña.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/103884-musica-tradicional-cubana-alegrara-festival-koktebel-jazz-party>



**Radio Habana Cuba**